

Recortes de hasta 40% afectan labor de Oples: INE

Los más afectados, en Colima y Durango, este último con elecciones cerca, advierte instituto

ARIADNA GARCÍA

nacion@eluniversal.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) alertó que los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples) han tenido recortes presupuestales de hasta más de 40%, lo que dificulta su trabajo y pone en riesgo el buen desarrollo de procesos que están en curso.

En un informe elaborado por el propio instituto, se da cuenta que los Oples más afectados se encuentran en Colima y Durango, este último estado con un proceso electoral en curso.

La Secretaría Ejecutiva del INE detalló que gracias a remanentes de 2021, Oples como el de Baja California Sur, Chihuahua y Querétaro han podido absorber el recorte presupuestal que tuvieron. No obstante, organismos como el de la Ciudad de México y Guerrero pudieron reducir, de manera marginal, el déficit que enfrentan.

Otra de las problemáticas que vive es el retraso en la entrega de ministraciones mensuales, además, el dinero llega incompleto.

Son ocho los Oples que han tenido ministraciones incompletas o retrasos: Colima, Durango, Hidalgo, Estado de México, Nuevo León, Quintana Roo, San Luis Potosí y Tamaulipas. De esos estados, al menos cuatro tendrán elecciones en junio próximo.

Organismos como el de Colima, Durango y San Luis Potosí han tenido una reducción de 65%, 47% y 36%, respectivamente, y enfrentan también retrasos.

El Instituto Nacional Electoral ha puesto la alerta en el Ople de Durango, el cual ha recibido un alto porcentaje en la reducción de su presupuesto. ●



Uno de los problemas en los Oples es el retraso en la entrega de ministraciones mensuales.